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一 般 質 問 通 告 書 
 

平成 24 年 08 月 29 日 
 
阿見町議会議長 倉持 松雄 様 
 

阿見町議会議員 海野 隆 ○
印  

 
 

平成２４年第３回阿見町議会定例会において，次の事項について質問したいので通知します。 

質問事項 質 問 の 要 旨 答弁者 

 
１ 広聴活動について 
 
 
 
 
 
 
 
 
２ 人事政策について 
 
 
 
 
 
 
 
３ 教育政策について 
 
 
 
 
 
 
４ 放射能対策につい

て 
 
 

 

１ 町長の広聴活動の現状について伺いたい 

２ 広聴活動での意見や要望はどのようなもの

があるか 

３ 議事録は取っているか 

４ 広聴活動の周知方法はどのように行ってい

るか 

５ 議員や議会に通知がないのはなぜか 

 

１ 酒気帯び運転での懲戒基準を見直すべきで

ある 

２ 任期付き一般職員等新しい人事制度の整備

はどのようになっているか 

３ 国民保護計画を遂行できる危機管理に係る

人材を配置すべきである 

 

１ 義務教育を修了する中学校３年生への公民

教育をより充実させるべきである 

２ 教育の一環として議会傍聴の機会をつくる

べきである 

３ いじめをめぐる生徒指導の現状と対策につ

いて 

 

１ 甲状腺検査を実施するべきである 

２ 内部被ばく検査希望者には町の責任で実施

すべきである 

 
町長 
 
 
 
 
 
 
 
 
町長 
 
 
 
 
 
 
 
教育長 
 
 
 
 
 
 
町長 
 
 

平成  年 月 日受領・受付番号 

※ 質問の趣旨は，できる限り具体的に記入願います。 
※ 電話・ＦＡＸ等により申し込みはできません。 
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平成 24 年 08 月 29 日 
 
阿見町議会議長 倉持 松雄 様 
 

阿見町議会議員 海野 隆 ○
印  

 
 

平成２４年第３回阿見町議会定例会において，次の事項について質問したいので通知します。 

質問事項 質 問 の 要 旨 答弁者 

 
５ 行財政改革につい

て 
 
 
 
６ 環境エネルギー政

策について 
 
 
 
７ 産業政策について 
 
 
 
 
 
８ 地方分権をめぐる

状況について 

 

１ 事業仕分け結果と今後の利活用について 

２ 補助金のあり方について 

３ 改革が必要・重要と考える事務事業及び制

度について伺いたい 

 

１ 地域資源由来の再生可能エネルギーの開発

と利活用をすべきである 

２ 町民を巻き込んだ環境政策を進めるべきで

ある 

 

１ あみプレミアム･アウトレット敷地内に開店

していた「まい・あみ・マルシェ～茨城フ

ァーム」について評価と課題について伺い

たい 

 

１ 民主党政権への評価を聞きたい 

２ 地方分権の現状と今後の展望について町と

して要望していることは何か 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
町長 
 
 
 
 
町長 
 
 
 
 
町長 
 
 
 
 
 
町長 

平成  年 月 日受領・受付番号 

※ 質問の趣旨は，できる限り具体的に記入願います。 
※ 電話・ＦＡＸ等により申し込みはできません。 


